



Giovane-Elber-Stiftung unterstützt Jugendfarm auf dem Finkenberg

Brasilianische Musik und Tanz bei der Benefizgala am Freitag, 23. November 2018, im Bürgerzentrum Waiblingen haben dafür gesorgt, dass die Veranstalter rund um den Fußballstar Giovane Elber mit hohen schwarzen Zahlen abschlossen. Es ist ihnen daher bei der Gala „Benefiz for Kids“ aus Anlass des zehnjährigen Bestehens der Giovane-Elber-Stiftung nicht schwergefallen, ihre Zusage der Stadt Waiblingen gegenüber einzuhalten: als Dank für deren Unterstützung im Bürgerzentrum spendete die Stiftung der Jugendfarm Waiblingen auf dem Finkenberg einen Teil des Erlöses, nämlich 4 000 Euro. Der andere Teil ging nach Brasilien, vor allem in das Projekt zu Gunsten der Kinder in einem Armenviertel in Elbers Heimatstadt Londrina. Aus einer Vielzahl von möglichen

Spendenzwecken wählte die Stiftung die Jugendfarm aus. In diesem Projekt geht es darum, Waiblinger Kindern ein Ferien- und Betreuungsprogramm in der Natur anzubieten. Gärtnern, Tiere versorgen, aber auch Hütten bauen gehören zu den Dingen, die sie dort lernen können. Die jetzige Spende bringt die Pläne des Vereins ein großes Stück voran. Unser Bild entstand auf der Jugendfarm und zeigt in der Mitte Oberbürgermeister Andreas Hesky, der als Schirmherr der Gala fungiert hatte, mit dem Vorstand der Jugendfarm, Daniel Bok (rechts neben Hesky) und Peter Beck (rechts neben Bok), sowie mit den Vertretern der Giovane-Elber-Stiftung, Dr. Martina Merklinger (Zweite von ganz rechts) und Gerda Riedel (Zweite von ganz links). Foto: Richard Schrade